

Presenta campus Laguna Informe Anual



Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

Con el objetivo de difundir los logros alcanzados durante el ejercicio 2018 el pasado 29 de marzo se presentó el **Informe Anual de actividades del Tecnológico de Monterrey campus Laguna**

Como primer evento se llevó a cabo la **Asamblea Anual** que fue **presidida por Gerardo González Dueñez, presidente del Consejo de Educación y Tecnología de La Laguna; Víctor Gutiérrez Aladro, vicepresidente Región Norte del Tec de Monterrey; Carlos Bejos Acebo, director del campus Laguna y Héctor Escamilla, rector de la Universidad TecMilenio.**



“Agradecemos al consejo por un año más, un consejo muy activo en La Laguna, son personas que han brindado su tiempo, recursos y relaciones para que la institución siga creciendo en la región”, agradeció Víctor Gutiérrez Aladro, vicepresidente Región Norte del Tec de Monterrey

“Poner en 10 minutos un año siempre es complicado, esto es una pequeña muestra de los que pasa en el Tec. Gracias por su entusiasmo y compromiso”, expresó a consejeros, directivos y alumnos después de la proyección del video que documentó el año de trabajo.

Durante la asamblea **se recordó al consejero y empresario Carlos Martín Bringas** con un minuto de silencio.

Asimismo, se contó con invitados especiales como Rafael Rebollar, director de Industrias Peñoles; Jesús Flores, presidente de EXATEC Laguna y Harvey Hernández de la Asociación EXATEC de Ingenieros Agrónomos; además de directivos del campus y alumnos líderes de los grupos estudiantiles.

Tras la presentación del informe **Víctor Gutiérrez anunció el arranque del Modelo Educativo TEC21 a partir del 12 de agosto** de este año y la conclusión del Plan Estratégico 2020 que ahora migrará a la visión al 2030.



“Es una visión de los resultados que hemos tenido en un año, un agradecimiento a todas las personas que lo vuelven realidad, debemos seguir adelante porque siempre hay jóvenes con sueños y expectativas y nuestra labor es enfocarlos y ayudarlos a que se cumplan”.

En una ceremonia realizada posterior realizada el 10 de abril, **Carlos Bejos Acebo, director del Tecnológico de Monterrey campus Laguna; compartió el informe de resultados con todos los colaboradores del campus.**

Agradeció el compromiso de todos los integrantes de la familia Laguna y entregó reconocimientos especiales a quienes con su trabajo formaron parte de los logros del 2018.



* El informe Anual 2018 en 9 vertientes:

• Nuestros Alumnos

En este apartado se destacó la obtención de diferentes premios a los alumnos del Tec como el “Core ValueTeamWork” para el equipo de SecundariaTec en el Regional de Robótica First Lego League; el “Mérito Universitario CIESLAG”, otorgado a cuatro estudiantes de Profesional, y dos becas TREP CAMP, para dos estudiantes universitarios que recibieron un entrenamiento como emprendedores en NuevaYork.

En PrepaTec el 80% de los alumnos obtuvo un dictamen de “sobresaliente” en la Prueba DOMINA, examen realizado por el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval).

• Profesores Inspiradores

De igual manera se hizo mención del programa “Profesor Avatar”, modelo de telepresencia con tecnología de holograma bidimensional y la realización del Primer Encuentro de Innovación Educativa de la Región Norte en campus Laguna.

Así como del Premio “Mérito Docente” otorgado por su trayectoria en el área de Ingeniería y Ciencias al profesor Fawaz Bader Safa.

• Modelo Educativo TEC21

Se destacó la organización de Semana i en la que 228 estudiantes de otros campus cursaron alguna actividad en Campus Laguna y 107 alumnos de nuestro campus viajaron a otra ciudad; además de la cuatro Semestres i, en vinculación con empresas y organizaciones de la región: Semestre i "Plata Diseño de Autor", Semestre i de Arquitectura, Semestre i de Emprendimiento Innovador y Semestre i SuKarne.

• Formación con Sentido Humano

Se reconoció la labor de los alumnos de Secundaria Tec con el programa “It’s Time to Share”, en el que participaron con estudiantes de primarias de EDUSER compartiendo actividades a lo largo de un día.

Se destacó el diseño que alumnos de Arquitectura desarrollaron para la construcción de una casa hogar para la asociación Abrázame y los juguetes didácticos para personas con discapacidad que fueron fabricados por alumnos de Ingeniería para ser donados a CRIT Durango e ICADI A.C.

• Vinculación

Durante 2018 la PrepaTec se vinculó con la organización FIRST para realizar tres eventos de robótica el segundo Regional Laguna de Robótica FIRST y el Primer Regional del FIRST Lego League y FIRST Lego League JR.

Con el Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN) se realizó la segunda edición del Encuentro “Laguna Y2040 Youth Challenge”, en el que participaron alumnos de profesional de 13 universidades de la región y se llevó a cabo la edición 26 del Encuentro Nacional de Ganaderos y Lecheros (ENGALEC) y el tercer Encuentro de Biotecnología (BIOTEC).

- **Nuestros egresados**

Durante 2018 se celebró la graduación de dos generaciones más de preparatoria, profesional y posgrados. Cuatro estudiantes de la primera generación de Líderes del Mañana, concluyeron su carrera profesional con una beca del cien por ciento.

- **Nuestros Espacios TEC21**

En 2018 se inauguraron nuevos espacios educativos y de apoyo, diseñados acorde al Modelo Tec21, el Centro de Desarrollo Docente e Innovación Educativa y el edificio Servicios de Apoyo.

- **75 Aniversario**

Para festejar los 75 años de la fundación del Tec se llevó a cabo “Réquiem a Don Eugenio Garza Sada” y el Mariachi Vargas de Tecalitlán en conjunto con la Orquesta Sinfónica del Tecnológico de Monterrey y la compañía de danza folklórica “Raíces”, ofrecieron una presentación en el Teatro Nazas de Torreón.

- **Liderazgo y Formación Estudiantil**

Campus Laguna fue sede de los “Intertecs Junior 2018”, evento nacional que reunió a equipos representativos de las Secundarias Tec, asimismo, los Borregos de PrepaTec y Profesional se coronaron campeones en distintas competencias durante este año. En el campo del Arte y la Cultura, se realizaron dos funciones del musical Bring It On y dos más del concierto Ensamble Luis MiSol